

Une conférence pour couples

H. E., Philippines

27/12/2013

Étant donné les circonstances difficiles que nous connaissons, je tenais à réserver une place à mes parents pour une conférence adressée aux couples : « Au delà du mariage ». J'en avais parlé à mon père à plusieurs reprises, mais cela ne lui disait apparemment rien. Il n'est pas catholique pratiquant. J'ai prié saint Josémaria pour qu'ils arrivent à y assister. Finalement mon

père a accepté et ils y sont allés. Ils ont beaucoup aimé cette intervention et on fait de bonnes connaissances. Mon père m'a même dit combien il aurait aimé entendre tout cela bien auparavant. Je remercie profondément Dieu pour m'avoir écouté à travers l'intercession de saint Josémaria !

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/une-
conference-pour-couples/](https://opusdei.org/fr-cm/article/une-conference-pour-couples/) (22/02/2026)